

XPERIA  **Xperia™ Style**
スリムなままで着せ替えたい。
Xperia™ Z専用プロテクティブ・シート登場

【大船渡】漁協に浮き球募金 横浜のボーイスカウト



ツイート 8

いいね! 9

0

Ads by Google

▶ 岩手県

▶ 横浜市

▶ À paris

▶ Hôtel à



大船渡市三陸町綾里の綾里漁協（佐々木靖男組合長）への支援活動を行う横浜市のボーイスカウト横浜第8団は4日、同漁協を訪れ、漁に使う浮き球に集めた「浮き球募金」約12万円を贈った。

同団の中島一郎副団委員長

（56）の家族4人が来訪。団員が横浜市の街頭で集めた募金が入った浮き球を佐々木組合長に手渡した。

同団は昨年、綾里地区出身の大和田豊助さん＝千葉県＝と、募金を同漁協へ届け三陸鉄道綾里駅も清掃した縁がある。

中島さんの長女で関東学院六浦高3年菜緒子さんは「直接届けたかった。草取りした三鉄にも乗れた」、次男で城郷中1年彰彦君は「復興に役立ててもらいたい」と思いを込めた。

【写真＝佐々木靖男組合長に浮き球募金を手渡す（左から）中島菜緒子さん、玲子さん、彰彦君、一郎さん】

(2013.4.5)

こんなに大きくポイントが貯まる!

[期間限定]でご入会とご利用で

36,000ポイントを獲得しよう!

アメリカン・
エクスプレス・
スカイ・
トラベラー・
カード



どれだけ貯まるか見てみる ▶

全国1万人の
記者が取材
www.47news.jp



岩手のニュース

内陸の子と復興応援歌 アンダーパス、1500人分収録

三鉄「お座敷列車」運行 GWに合わせ27日から除染必要戸数調査へ 一関市、2万3千戸を詳細測定

加森観光、夏油スキー場撤退へ 北上市に伝える
土地問題の復興加速へ 震災から2年1カ月
被災地に春ほんのり 陸前高田でスイセン咲き始め
一関・室根山14日山開き 県内トップ切り
桜ライン311が受賞 陸前高田、日本クリエイション賞

古里の医療担う力に 岩手医大入学式
被災彫刻、補修し公開 県立美術館で特集展示

イベントレポート



in SHIBUYA



出張&旅行ナビゲーター 旅割55 6月ご搭乗分予約受付中!

国内航空券 最大約76%割引 ※掲載割引率は3/23時点の6/1~6/30ご搭乗分の割引率です

企画・制作 読売新聞社広告局 ANA

教育 | 医療&介護 | 住まい | 大手小町 | グルメ | クルマ | IT | 働く | 読書 | エンタメ | 新おとな | 社説 | ENGLISH

地域 岩手

ホーム | 社会 | スポーツ | マナー・経済 | 政治 | 国際 | 環境 | 科学 | 地域 | 特集

岩手 トップ 企画・連載 岩手の写真 岩手の天気 イベント情報 リンク 取材網 読売グループ
 ホーム > 地域 > 岩手 > 企画・連載 天気 | ショッピング | 雑誌 | 交通 | 写真 | 動画 | データベース | サイト案内

企画・連載

復活 南リアス線

新着おすすめ

- 【岡山】がいせん桜 善意の照明
- 【宮崎】コケ図鑑の挿絵 絵はがきで輝き
- 【京都】警察犬にトイプードル

県内の天気予報

きょう 11°C/-1°C あす 11°C/1°C

月額980円で10,000本以上の映画やドラマが見放題

hulu

いまなら2週間 無料トライアル

理想の新築一戸建て YOMIURI ONLINE x suumo

読売新聞 Japan News
 ▶ ご購読のお申し込み
 yorimo 入会無料! プレゼント満載!

PR情報

大容量 SSD で 10 倍の超高速 SQL Server SSD Appliance 驚きの低価格で新登場
 迷ったらこれを予約! 【大手旅行会社おすすめランキング】

地域

- 北海道 鈴木市長の夕張通信
- 北陸 モレシャン夫妻の北陸記
- 中部 OS☆U新聞部
- 関西 鉄の掲示板
- 九州 温泉宿検索「ゆあみびと」

北海道	青森	岩手	宮城	秋田	山形	福島
茨城	栃木	群馬	埼玉	千葉	東京	神奈川
新潟	富山	石川	福井	山梨	長野	岐阜
静岡	愛知	三重	滋賀	京都	大阪	兵庫
奈良	和歌山	鳥取	島根	岡山	広島	山口
徳島	香川	愛媛	高知	福岡	佐賀	長崎
熊本	大分	宮崎	鹿児島	沖縄		

支局から

メールはこちらへ

リンク

〈中〉「人の集まる場所」守り続け

ツイート 0 おすすめ 0 おすすめ チェック

三陸鉄道南リアス線が吉浜一盛駅間で運行を再開した3日午前。両駅間にある綾里駅では、震災まで20年間駅の売店に立ち続け、震災後も店を切り盛りしている大森ユキコさん(64)が、横浜市から訪れた自営業中島一郎さん(56)一家と談笑していた。



震災前の綾里駅の時刻表(奥)と、運行再開にあわせて作成した手書きの時刻表(手前) 横浜市から来た中島さん(右)一家と談笑する大森さん(左から3人目) (3日午後1時22分、大船渡市の綾里駅で)

震災後、同駅には南リアス線をテーマに卒業論文を書いた大学生やボランティアら、多くの人を訪れた。ボーイスカウトの指導者でもある中島さんは2012年8月、子どもたちと同駅を訪れた。線路の草刈りなどをし、その晩は駅前にテントを張って野宿。駅の守人(もりびと)でもある大森さんとも懇意になった。



震災前の綾里駅の時刻表(奥)と、運行再開にあわせて作成した手書きの時刻表(手前) 横浜市から来た中島さん(右)一家と談笑する大森さん(左から3人目) (3日午後1時22分、大船渡市の綾里駅で)

「漁協からもらったブリ、みんなで解体したねえ」と大森さんが振り返った。中島さんは「動いている列車を見られて良かった。また来たい」と笑顔で答えた。

◇

震災時、綾里駅はレールが少し持ち上がった程度で被害が少なかった。しかし、盛駅近くの踏切はレールがぐにゃりと曲がり、一部では折れていた。被害状況を知り、「復旧は無理かな」との思いが頭をよぎった。

それでも、20年間勤めてきた綾里駅と別れることは想像できなかった。11年4月、大森さんは駅の売店を運営する大船渡市観光物産協会に呼ばれた。待っていたのは「解雇させてもらう」との言葉だった。

それでも、週に2~3回、駅に通った。駅には地域に数少ない公衆トイレがあり、震災後、被災者や復興支援で駆けつけた人たちの利用が絶えなかった。「私が掃除をしないと」という責任感からだった。

その年の6月、協会から「人が集まる場所が必要なので、やはり再開したい」と打診があった。「待ってました」と快諾した。「もう一度やれるんだ、と思うとうれしかった」

7月に駅の売店を再開した。駅の待合室には地元の高齢者らが集まり、茶飲み話をする場になった。列車は運行されず、「何のために店を開けるのか」と思ったこともあったが、ほぼ毎日、ホームの掃除は欠かさなかった。

ダイヤが決まると、真新しい紙に黒と赤のペンで手書きの時刻表も用意し、運行再開の日を待った。

◇

運行再開となったこの日、綾里駅には、駅舎からあふれるほどの住民が押し寄せ、小旗を振って列車を歓迎した。大勢の乗客が乗っている列車を見るのは、本当に久しぶりだった。感極まった大森さん。「三鉄は、常に私のそばにあった家族のようなもの。震災前の日常が、戻ってきた」。心からそう思った。

(2013年4月4日 読売新聞)

関連記事・情報

Powered by popIn

- 【企画・連載】〈下〉沿岸交通網客足戻るか (4月5日)
- 【震災情報】南リアス線 吉浜～盛、期待乗せ運行再開 (4月4日)
- 【岩手】復興行き“発車オーライ” 南リアス線一部再開 (4月4日)
- 【大震災】南リアス線、2年ぶり運行再開…吉浜―盛駅間 (4月3日 17:45)
- 【大震災】感謝の汽笛で再出発…3日運転再開の南リアス線 (4月2日 16:52)

Ads by Google

ピックアップ

- 発言 … もらった食器 処分したい
- 北の犯行 … 3月サイバー攻撃で韓国
- 吉野家 … 並280円に値下げ
- 土器片から … 世界最古の調理跡
- 仕事力入門 … 話を聞く時はメモ
- 井上陽水 … 昔ほど恥ずかしくない
- 携帯の「070」 … 導入早まったワケ
- TV60年 … 全員集合に欽ドンで対抗
- 嫌な面を長所に交換 … ネガボ辞典

- 新出生前診断 … 訪れた夫婦と話し合い
- 暖房器具 … 使い終わりの手入れ
- 不幸な学生の製造工場 … 長過ぎる就活
- 文豪ゲーテの旅 … 「イタリア紀行」
- 京大 … スー・チーさんに名誉フェロー
- 福島 … 孤独死、仮設住宅で19人
- 思い切り遊べない … 岩手の子ども
- 脱サラ夫婦のワイン店 … 通販が好評
- ムスリムの魂 … 葬り続け40年

テレビ岩手
みちのくだより



綾里大権現を披露したほか、駅舎2階では権現様博物館も開設。
多くの住民らが詰めかけた＝綾里駅

◆中島菜緒子さん
(17) 横浜市・高校生



昨夏、ボーイスカウトで大船渡を訪れ、綾里駅の線路周辺の草刈りボランティアをした。一面草だらけで電車が走れるのか想像できなかった。

電車が走っている姿を見たくて横浜市から駆けつけた。駅に向かってくる車両の姿にとっても感動した。

三鉄に乗りこボーイスカウトのメンバーで大船渡を訪れた。